
 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月 4日（月曜）１６：１０～１７：３０ 

 

●エミリー● 

本日の活動は社員全員で生産に力を入れました。さまざまな商品を安く、そして大

量に生産するためどうしたらいいのかを考えながら行うことができたのではないかと

思います。まだまだクオリティ的にも量的にも足りないと考えておりますので次の活動

でその問題を改善できるように社員一同精進してまいります。 

（文責 K.Y） 

 

●CAU● 

今日は SCPが久しぶりに行われました。CA Uでは 9月に行なった無人販売の反

省と、中学生体験入学での販売計画を立てました。無人販売ではどのような人がど

のような目的でいつ買ったかなどマーケティングができてなかったとの指摘があった

ので、これからの販売ではそのようなことも行い、より売り上げのアップをできるように

したいです。また、話し合いでは、素直にいうことを聞くのも大事だが、意見も行った方

が社長だけの会社にならず、活発な会社になると思いました。自分の部では、残業時

間の記入が学校のパソコンではできないことが多いので、タブレットのクラスルームに

かけることにしたことでよりみんなのことを把握出来ると思いました。中学高体験入学

での販売に向けてより活動を活発に行い、売り上げを上げて、株主に還元できるよう

なより良い会社にしていきたいと思いました。 

（文責 K.G） 
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